

Communiqué de presse

L'Ariège en carte s-colère !

Les organisations syndicales ainsi que les membres du Conseil Départemental de l'Education Nationale (CDEN) de l'Ariège (UNSA Education, FSU, CGT Educ'action, le Snudi FO et Sud Education, Elus, FCPE, CAPE, Associations, DDEN) communiquent :

Pour la rentrée 2019, au niveau national, 2 325 postes seront créés dans l'enseignement primaire pour 2 600 suppressions d'emplois prévues dans le second degré ainsi que 400 dans l'administration.

Nos organisations dénoncent des moyens très insuffisants pour faire face à des objectifs qualitatifs pour l'Ecole : dédoublement des classes de CP-CE1 en REP, maintien des écoles rurales, baisse des effectifs par classe, RASED, enseignement spécialisé ou adapté, remplacements, dispositifs Plus de Maitres Que de Classes et Moins de 3 ans, décharges de direction...

Dans ce contexte, après la ventilation des 55 postes alloués au niveau académique, l'Ariège **perd 5 postes** et l'Inspecteur d'Académie, en équilibriste, devra fermer des classes et des postes pour quelques ouvertures par redéploiement.

Le Conseil Départemental de l'Education Nationale qui se tiendra Vendredi 22 février à 14H30 à la préfecture statuera sur la trentaine de mesures à l'étude pour notre département. Ces mesures amplifieront sans doute le sentiment d'oublis, les inégalités territoriales et son flot d'amertume et de colère...

Les organisations syndicales ainsi que les membres du CDEN entendent continuer à défendre un service public d'Education de qualité pour la réussite de tous. En Ariège, nous ne voulons pas être des Oubliés de cette carte scolaire et nous demandons des moyens supplémentaires !